
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

  

 

 

  

 

 

  

 

 

 

 

会長の時間   堀 正勝会長  

 本日の会長の時間は、「オーガニックのメリット」についてお話ししたいと思います。 

 店頭で「オーガニック」と書かれた野菜やお茶などをよく見かけます。ナチュラルなイメージで

価格も高めですが、どのようなメリットがあるのでしょうか。 

 オーガニックは「有機」と同じ意味で、農薬や化学肥料を使用せず、環境や生態系に配慮した生

産管理システムのことです。この方法で作られた有機食品は特に欧米で人気があり、一人当たりの 

年間消費額は日本の 10 倍以上。生鮮食品はもちろん、ハムやチーズ、お茶やコーヒーなどもあります。 

 日本では農水省が国際基準に準じた「有機ＪＡＳ規格」の基準をつくり、第三者機関が検査して承認された事業

者に「有機ＪＡＳマーク」がつけられます。 

 この認証を受けていない農産物は、有機農業でつくられても「有機」「オーガニック」等の表示を行うことがで

きません。有機の基準は、種をまく前の 2 年以上化学肥料や化学合成農薬を使わないこと、周辺からも農薬等が飛

来しないことなど、厳しいルールがもとめられます。 

 有機は化学農薬を使わないで、安全性が高いというイメージがあるようです。一方、非有機食品の検査をしても、

最近の農薬は分解性が高く、出荷前の休薬期間もあるため農薬はほとんど検出されません。万一、基準値が超過す

るような農薬が検出されても十分な安全率がかけられており、私たちの健康に影響を及ぼすことはありません。つ

まり、一般的に流通している野菜や果物も、安全性には問題がないのです。また、有機食品は栄養成分が高いので、

健康に良い、というイメージもあります。実際、そうした研究も存在しますが、普通の食品と栄養成分は変わらな

い、という論文もあり、一概に健康に良いとも言えません。 

 むしろ有機農業の最大のメリットは、環境面にあるといえるでしょう。国の研究機関が、有機・農薬節減栽培、

慣行栽培について、生物多様性との関係を調査したところ、有機の田畑は水鳥やトンボ、カエルなど生物群が多様

であることが分かっています。また、温室効果ガス削減量も慣行栽培よりも高いという研究結果も公表されていま

す。 

 海外でも、水質保全、土壌肥沃、生物多様性、地球温暖化防止の面で有機農業が優れているとされ、ＥＵでは 2030

年までに有機農業を 25％に拡大することを戦略に掲げています。日本も 21 年に農水省が公表した「みどりの食料

システム戦略」の中で、50 年までに耕地面積に占める有機農業の取り組み面積の割合を 25％に拡大をする目標を

掲げています。日本ではまだ一般的とは言えない有機食品ですが、未来の食を守るために今後少しずつ増えていく

ことが期待されています。                                     以上 
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苗木城跡 

  ～ 健康診断例会 ～       （医）日新会 城山病院 

 受付時間 12：00、12：30、13：00 

☆通常検査 

（身長、体重、血圧、腹囲、血液検査、胸部レントゲン、問診） 

☆オプション検査 ＊別料金（希望者のみ） 

（内臓脂肪、心電図、腫瘍マーカーPSA・CEA、呼吸機能） 

 検診後、お弁当お持ち帰り 

        

第３回ＩＤＭのご案内   担当：奉仕プロジェクト常任委員会 

4月 24日(月) 更科 18：30～ 会費：4,000 円 

 

 

６月３日(土) 第 4回ゴルフ同好会コンペ開催    

ひるかわゴルフ場 10：26スタート 



 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

                   

 

  

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

4月 24日(月)・5月 1日(月) 祝日週のため休会  ・5月 8日(月) 特別休会 

5月 15日(月)  通常例会 卓話「健康診断講評」赤座 薫 城山病院 院長 

5月 22日(月)  通常例会 卓話：平岩正光県議会議員 

5月 28日(日)  リレーマラソン大会オープニング参加（中津川公園） 

5月 29日(月)  28日(日)へ移動 

今後の例会スケジュール 

出席報告  

4 月 10 日(月)例会  

出席率 66.6％  

会員総数 60 名 免除者 4 名 

     

4月 10日(月) 例会報告  卓話：「市政報告」鷹見憲三市議、吉村浩平市議   パルティール AI  

平岩正光県議よりお礼のご挨拶（例会前）                  開会点鐘      ロータリーソング：我らの生業 

連絡事項  

ロータリー米山記念奨学会 

「ハイライトよねやま 277 号」

発行されました。 

  

こちらから→ 

4 月 10 日スマイルボックス 申告 46Ｐ 累計 621Ｐ  

・本日は当クラブのメンバーの卓話を市議会議員鷹見憲三さん、吉村浩平さんの市政報告という形でいただきます。宜しくお願い

します。   会長 堀 正勝 幹事 荒井幹広 

・今回の県議選では会員各位には大変お世話になりました。おかげでふさわしい結果を得ることができ感謝申し上げます。来週に

は新たな戦いが始まりお二人の会員を宜しくお願いします。 

  昨 9 日開催しました中川神社春の例大祭コロナ発生依頼久しぶりに盛大に開催できました。会員梅村さんも神職を無事務めら

れました。恵那神社例会も宜しくお願いします。 丸山充信 

・市政報告を聞いていただきます。宜しくお願いします。 鷹見憲三 

・本日卓話をさせていただきますので宜しくお願いします。資料の方もご一読ください。 吉村浩平 

・先日の花見例会に当店をご利用頂き有難うございました。 小木曽輝栄 

・4 月 9 日中川神社春の例大祭が丸山充信会長の元、4 年ぶりにコロナ禍以前の盛大なお祭りとなりましたこと感謝申し上げます。 

梅村幸司 

・同好会ゴルフ幹事の皆様お疲れ様でした。優勝させて頂きました。有難うございました。 板頭和彦 

・誕生日を祝って頂きまして有難うございます。 郷原基幸 成瀬正之 

・妻の誕生日を祝って頂き有難うございます。 安藤 茂 成木崇久 辻村俊介 加藤英和 梅村幸司 

・結婚記念日を祝って頂きまして有難うございます。 吉村浩平 赤座 薫 河村良博 成木崇久 吉川幸輝 

４月理事会報告 4月 10日(月) 11：30  

・5 月、6 月例会プログラムの承認 

・3 月 7 日(火)ガバナー補佐訪問３ＲC 合同例会収支決算について（恵那 RC）   

中津川センターＲＣ負担金 225,040 円  ＊承認 

・事務局室複合機について 新機契約見積書 ＊承認 

報告事項  

・2023～24 年度活動計画について（郷原会長エレクトより報告） 

1.委員会構成表 2.年間例会スケージュール 3.クラブ地区補助金申請書 

会長の時間：堀会長   会員慶事：熊崎君   出席報告：辻村委員長  スマイル発表：山神君     進行：荒井幹事  

卓話：「市政報告」吉村浩平市議   鷹見憲三市議       

他ＲＣ例会変更案内  

・中津川：4/27(木)・5/4(木)休会 

・恵那：4/25(火)・5/2(月)休会 

・瑞浪：4/21(金)移動・5/5(金)休会 

・土岐：4/24(月)・5/1(月)休会      

・多治見リバー：4/25(火)移動・ 

        5/2(火)休会 

  

 


